

Georges Dumitresco, le visionnaire

Tout en ayant été un grand médecin et un grand humaniste, Georges Dumitresco est cet artiste complet qui non seulement enrichit la peinture contemporaine d'œuvres magistrales, mais encore se révèle merveilleux poète, visionnaire et sensuel, amoureux de la vie et des autres. Il aura marqué son époque à la fois de son tempérament magnifique, de sa philosophie riche et généreuse, nourrie d'un sens aigu de la Beauté et d'une longue expérience de la souffrance, et surtout de son génie de la forme, de la couleur et du verbe. C'est une chance pour nous que ce Roumain si talentueux ait choisi de faire toute sa carrière en pays francophone en acquérant la nationalité helvétique.

Jacqueline Thévoz
Ecrivain – journaliste